

## 第27回 音楽科定期演奏会を実施(9/17)

9月17日(土)14時より、第27回音楽科定期演奏会が牛久市中央生涯学習センター文化ホールで行われました。演奏会は毎年実施されていましたが、コロナ禍でここ2年間は一般公開ができず、3年ぶりの開催となりました。

そのような中、出演する生徒は、観客を前に緊張しながらも一生懸命演奏していました。また、サポートする生徒も積極的に準備に携わり、まさしく「One Team」で演奏会を盛り上げてくれました！

プログラムは、ヘンリー・パーセル作曲の劇音楽「アデラザール」組曲より序曲、ロンドの副科弦楽合奏からスタートしました。その後、ピアノ独奏、サクソフォーン独奏、ピアノ独奏、オーボエ独奏と続き、休憩を挟んで弦楽アンサンブル、ソプラノ独唱、サクソフォーン独奏、ピアノ独奏、トロンボーン独奏、最後に2年生が作詞・作曲した「希望」を音楽科の生徒全員で合唱して終了となりました。生徒にとっては、日頃の練習の成果を披露する絶好の機会となりました。ご来場いただいた方々、ありがとうございました。



副科弦楽合奏



ピアノ独奏



サクソフォーン独奏



オーボエ独奏



弦楽アンサンブル



ピアノ独奏



ソプラノ独唱



ピアノ独奏



サクソフォン独奏



トロンボーン独奏



混声三部合唱